
‘ABITARE A’ TORNA 
ANCHE IN EDICOLA 
Dopo tre numeri (marzo, aprile e maggio) 

pubblicati solo in formato elettronico, ritor-
niamo anche in versione a stampa e nel tra-
dizionale circuito di distribuzione. 

GRAZIE 
Un caloroso ringraziamento va agli inser-

zionisti e a quanti ci hanno sostenuto anche 
economicamente consentendo la pubblica-
zione elettronica degli scorsi mesi scaricabile 
da https://abitarearoma.it/pdf/.  

Un grazie particolare a: Luciano Di Pie-
trantonio, Anna Candelotti, Toni Maraini, 
Federico Carabetta, Alfredo Letizi, Rossana 
Meteori, Valter Sambucini, Federico Sforza, 
Valter Spinelli, Marco Cricco, Luciano 
Ruffo, Antonio De Cola. 

INVITO 
Durante questo periodo abbiamo con-

statato quanto sia importante Internet per 
tenerci in collegamento. Per questo invi-
tiamo chi abitualmente ci legge in carta-
ceo, e non l’avesse già fatto, a iscriversi  
alla nostra Newsletter gratuita attra-
verso il format della pagina https://abi-
tarearoma.it/newsletter-abitarearoma/
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Il Covid-19 ha arrecato gravi lutti e dannose 
conseguenze economiche stravolgendo il nostro 
modo di vivere e di relazionarci con gli altri, 
con conseguenze oggi non del tutto valutabili. 

Questa crisi, anzi queste tre crisi (economica, 
dal 2008, ambientale e sanitaria) devono inse-
gnarci a considerare un fattore decisivo: il fattore 
‘T’, come Territorio. 

A partire dalla sanità che in un’Italia sempre 
più vecchia deve privilegiare l’assistenza domi-
ciliare e adeguati presidi sanitari territoriali (cioè 
la direzione opposta agli ultimi decenni). 

In materia di sicurezza, è decisiva una ricon-

quista dei territori da parte dello Stato, delle forze 
dell’ordine e istituzioni, progressivamente scom-
parsi dai quartieri periferici spalancando le porte 
alle attività mafiose e criminali che impunemente 
controllano i territori che si sono spartiti tra loro, 
salvo sporadiche “brillanti” operazioni di poli-
zia. 

Nuova occupazione può derivare da attività 
di rigenerazione delle nostre periferie, di rilancio 
del trasporto pubblico, di sviluppo della manu-
tenzione degli edifici, delle strade, dei fiumi, dei 
parchi urbani. Va dato infine un sostegno reale 
al commercio e alle attività di servizio locali.
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Cinema all’aperto gratis 
a rischio da Nord a Sud 

‘Il Piccolo Cinema America’ di 
Roma, ‘Scendi c’è il Cinema’ di 
Milano, ‘Il FurgonCinema’ delle 
aree terremotate del Centro Italia 
e ‘La Guarimba’ della Calabria de-
nunciano in un comunicato del 9 
giugno che «le più importanti case 
di distribuzione italiane, tra cui 01 
di proprietà RAI, stanno effet-
tuando un “blocco” sul mercato al 
fine di costringere gli organizzatori 
a rendere i loro eventi a pagamento 
per i cittadini». 

«L’Anica, associazione di cate-
goria di distributori e produttori ci-
nematografici, presieduta dall’ex 
sindaco di Roma ed ex Ministro 
dei Beni Culturali Francesco Ru-
telli – dichiara Valerio Carocci del 
Piccolo Cinema America di Roma 
– da più di due anni dà indicazioni 
scritte ai distributori italiani e alle 
agenzie estere di non concedere 
film per proiezioni a ingresso gra-
tuito sul territorio italiano, nono-
stante queste riguardino esclusiva-
mente titoli che hanno già concluso 
il loro periodo di sfruttamento 
commerciale in sala e già presenti 
in chiaro in TV, PayTv, Streaming 
e DVD». 

«I nostri eventi – continua – 
sono gratuiti per il pubblico, ma 
non per l’industria cinematogra-
fica, alla quale abbiamo sempre 
pagato le concessioni a proiettare. 
Quest’anno con le altre realtà ab-
biamo richiesto 263 film differenti, 
ottenendo 235 risposte negative». 

Nei giorni successivi il Coordi-
namento “Uniti per la Cervelletta”, 
attraverso La Repubblica, ha indi-
rizzato una lettera aperta al presi-
dente dell’Anica Francesco Rutelli 
chiedendo il suo intervento. La ri-
sposta di Rutelli esprime risenti-
mento per gli attacchi alla sua per-
sona e al tempo stesso conferma 
che non c’è ancora una soluzione 
e nessun impegno per trovare un 
accordo a breve.  

Antonio Barcella 
ULTIMORA- 24 giugno, l’An-

titrust ha aperto un’istruttoria 
contro Anica e Anec. 

Cervelletta, sopralluoghi con drone 
FAI 2020: firma per il Casale anche quest’anno  
In un post su Facebook del 27 

maggio la presidente della Com-
missione capitolina Cultura, Eleo-
nora Gradagno informa: «È in ar-
rivo il progetto definitivo ed 
esecutivo di messa in sicurezza del 
Casale della Cervelletta. Sono stati 
effettuati i sopralluoghi, di cui l’ul-
timo con l’utilizzo di un drone. 
Grazie anche alle immagini dal-
l’alto sarà possibile apportare gli 
ultimi aggiornamenti al progetto, 
per poi procedere all’esecuzione 
dei lavori, visto che sono state già 
acquisite le prescrizioni delle So-
vrintendenze.» Il cantiere «sarà 
realizzato dalla vice Direzione Ge-
nerale Servizi al Territorio, con un 
fondo di 100 mila euro che il Di-
partimento Tutela Ambientale ha 
stanziato, in aggiunta ai 213 mila 
euro di fondi vincolati, disponibili 
nel Bilancio 2019 e utilizzabili pre-
vio progetto di recupero e Delibera 
di Giunta». 

“Cervelletta nel cuore”  
Se il Comune di Roma sta dando 

il via ai lavori di messa in sicurezza 
della Torre medievale lo si deve 
senz’altro alla cassa di risonanza 

ottenuta dal- 
la Cervelletta 
(prima nel La-
zio con più di 
14 mila firme) 
nell’edizione 2019 
della competizione FAI “I luoghi 
del cuore”. 

È per questo che le associazioni 
del territorio invitano i cittadini, 
con l’iniziativa “Cervelletta nel 
cuore”, a firmare per la Cervelletta 
anche nell’edizione del FAI 2020. 

Presso tutti gli esercizi commer-
ciali che esporranno il logo (nel 
tondo) sarà possibile firmare il mo-
dulo cartaceo. 

Logicamente è possibile firmare 
anche on line al link: https:// 
www.fondoambiente.it/luoghi/parc
o-e-casale-della-cervelletta?ldc 

Antonio Barcella 

Protesta del PD contro nomina 
di Della Casa a Delegata 

Roma, 4 giugno. Il PD romano 
ha protestato sotto la sede del mu-
nicipio IV sulla via Tiburtina con 
le bandiere di partito e un grande 
striscione con la scritta «Mobilita-
zione unica soluzione». 

«La Raggi ha calpestato la vo-
lontà del consiglio che ha sfidu-
ciato all’unanimità Della Casa 
(vedi https://abitarearoma.it/PDF/ 
AbitareA-maggio2020), il sindaco 
invece l’ha rinominata e adesso a 
casa ci devono andare entrambe», 
spiegano Emiliano Sciascia, Mas-
similiano Umberti e Annarita Leo-
bruni, consiglieri democratici del 
IV municipio che hanno organiz-
zato la protesta. 

Erano presenti anche il capo-
gruppo del Pd in Campidoglio 
Giulio Pelonzi, il segretario Andrea 
Casu e i presidenti di Municipio I 
e III, Sabrina Alfonsi e Giovanni 
Caudo. «Siamo venuti a portare la 
solidarietà dei nostri territori. An-
che in III municipio Raggi aveva 
scelto come sua delegata la presi-
dente sfiduciata Roberta Capoc-
cioni, alle elezioni i cittadini hanno 
fatto una scelta diversa: hanno 
scelto me, andrà così anche qui», 
ha detto Caudo. 

Per Alfonsi la caduta dei muni-
cipi rappresenta «il fallimento della 
Raggi». «Ci siamo abituati – 
spiega – alla caduta dei municipi 

ma non era mai successo prima 
della giunta Raggi questo perché 
il sindaco li ha trattati come uffici 
distaccati del Campidoglio lascian-
doli senza risorse e senza autono-
mia». 

Secondo Casu adesso sta «a un 
centrosinistra largo costruire un’al-

ternativa qui e in tutta la città». 
«La bagarre sulla ricandidatura 

della Raggi – dice Giulio Pelonzi 
– pesa sulle istituzioni e sui citta-
dini, ormai il gioco delle poltrone 
non si ferma più davanti a nulla. 
Prima vanno a casa tutti meglio 
è». 
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DOCENTI e collaboratori impar-
tiscono lezioni per recupero per 
recupero debiti formativi estivi 
(escluso agosto): elettrotecnica, 
matematica, fisica, inglese, im-
pianti elettrici, chimica. Anche 
WhatsApp e Skype 3402806724. 
320 4057411. Info 06 2410079 
 
SCUOLA DI MUSICA ‘Oltre 
le note’ (via Fumaroli 20) lezioni 
di canto, pianoforte, chitarra e 
altri strumenti. Per info: 347 
8574821.

piccoli annunci
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“Sport nei Parchi” 
parte da Tor Sapienza 

Roma, 17 giugno. Oggi presso 
il Parco di Tor Sapienza (via Tor 
Sapienza 108) è stata presentata 
l’iniziativa del Comune di Roma 
“Sport nei Parchi”, giunta alla sua 
fase operativa. 

Tutti i Municipi, coordinati e 
supportati da Presidenza della 
Commissione Sport, Assessorato 
allo Sport e Assessorato all’Am-
biente, metteranno gratuitamente 
a disposizione delle associazioni 
che li richiederanno i playground, 
i campetti, le piste di pattinaggio e 
le aree attrezzate di proprietà Co-
munale per lo svolgimento di atti-
vità sportive all’aria aperta. 

All’evento erano presenti Felice 
Mariani (Commissione Cultura e 
Istruzione), Daniele Frongia (as-
sessore Sport), Angelo Diario 
(Commissione Sport) Giovanni 
Boccuzzi Presidente del V Muni-
cipio, oltre a giornalisti e Tv na-
zionali. 

L’Onorevole Mariani ha spie-
gato “Sport nei Parchi” vuole con-
tribuire a rimettere in moto le atti-

vità sportive dopo il lockdown e 
favorire in qualche modo le tante 
palestre che lavorano al chiuso, in 
attesa che tutto torni alla normalità.  

Il Presidente Boccuzzi ci ha di-
chiarato che l’iniziativa parte dal 
Parco di via Tor Sapienza in 
quanto lo spazio verde è gestito 
dal Municipio, e che può essere 
estesa in tutti i Parchi del territorio 
municipale. Aspettiamo – ha con-
cluso il Presidente – le richieste 
delle singole Società e delle tante 
polisportive. 

È da evidenziare che già in que-
sta occasione, all’interno del Parco 
Tor Sapienza, ci sono stati tanti 
sportivi grandi e piccoli che si sono 
esercitati nelle loro discipline. 

Aldo Zaino 

Mausoleo Villa Gordiani, 
ad agosto inizio lavori 

Eleonora Guadagno, presidente 
della Commissione capitolina Cul-
tura, nel corso della seduta del 10 
giugno, ha comunicato che si è 
giunti alla fase di trasferimento dei 
fondi assegnati (1 milione e 395 
euro) e della stipula dei contratti 
con la ditta vincitrice della gara 
per il restauro del Mausoleo e della 
Basilica paleocristiana nel Parco 
di Villa Gordiani. Il cantiere partirà 
ad inizio agosto. 

Il restyling, ricorda la Consi-
gliera M5S, riguarderà anche 
l’Aula ottagonale e il rudere di 
un’abside con volta a conchiglia; 
per questo secondo lotto, però, 
«occorre concludere il progetto 
esecutivo e affidare la gara e an-
dranno anche quantificati i fondi 
necessari da mettere in bilancio». 

«Oltre al restauro dei singoli ma-
nufatti – ha anticipato la consi-
gliera Guadagno – occorre rendere 
agibile la Villa anche in conside-
razione dei siti esistenti sotto il 
suolo. L’idea è quella di rendere 
leggibile l’intero sistema dei per-

corsi sotterranei che collegano i 
manufatti già visibili. Per consen-
tire una completa narrazione sto-
rica e archeologica dell’area oltre 
a prevedere l’apertura archeologica 
delle parti già portate in superficie, 
occorre creare una modalità di ac-
cesso “virtuale” alle interconnes-
sioni esistenti sottoterra tra i ma-
nufatti.» 

Per quanto riguarda i tempi la 
Presidente ha informato che «sono 
in corso consulenze sulla parte 
strutturale degli immobili che ser-
vono a completare la progettazione 
esecutiva, a cui seguirà il bando di 
gara entro il prossimo autunno. Tra 
le zone da valorizzare è inclusa 
l’ex area di calcio». 
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Centri estivi, PD: “Nel V 
le famiglie attendono” 

«Ennesimo triste spettacolo della 
Giunta del V municipio, sempre in 
ritardo sui bisogni del territorio – 
denunciano in una nota il segreta-
rio Pd V municipio Riccardo Va-
gnarelli e Cecilia Fannunza già 
consigliera Comunale. – Sull’atti-
vazione dei Centri ricreativi il 22 
maggio il Pd aveva presentato una 
mozione ma, con la solita arro-
ganza, la maggioranza grillina l’ha 
respinta e così, mentre molti mu-
nicipi come il I, II, III, VII e IX si 
sono già attivati per organizzare i 
centri ricreativi estivi, seguendo le 
linee guida del governo nazionale 
e della regione Lazio, nel nostro 
municipio tutto va a rilento». 

L’avviso per gli enti che orga-
nizzano centri estivi a manifestare 
il loro interesse ad accogliere bam-
bini inviati dai servizi sociali mu-
nicipali è stato poi pubblicato sul 
sito del Municipio il 10 giugno.

Trenino per Giardinetti 
approvata mozione 

Il 16 giugno l’Assemblea Capi-
tolina ha approvato all’unanimità  
la mozione 220/2020 presentata 
dalla consigliera Svetlana Celli, 
che impegna il Comune a «porre 
in essere ogni iniziativa con Atac 
SpA e la Regione Lazio al fine di 
riattivare la tratta Centocelle-Giar-
dinetti della ferrovia Roma-Giar-
dinetti e definire il trasferimento, 
a titolo gratuito, dell’infrastruttura 
dalla Regione a Roma Capitale». 

Soddisfatto il Coordinamento 
Roma-Giardinetti – formato da Le-
gambiente Lazio, Osservatorio Re-
gionale Trasporti, Associazione 
Trasportiamo e UTP-Assoutenti – 
che sollecita un tavolo con la Re-
gione e Atac, aperto alle associa-
zioni e comitati, per giungere alla 
riattivazione dell’esercizio di que-
sta tratta, importante anche per al-
leggerire l’attuale carico di Metro 
‘C’ e ‘A’ San Giovanni.

Pulcini: “In arrivo 
nuove panchine” 

Roma, 18 giugno. Nei giorni 
scorsi alcune nuove panchine sono 
state posizionate nel Parco di Ca-
sale Rosso e in quello di Tor Sa-
pienza. La notizia è dell’assessore 
municipale Dario Pulcini che ag-
giunge: «ho chiesto di acquistare 
modelli in cemento a finitura pietra 
affinché fossero più durature e non 
vandalizzabili. Queste sono le 
prime di 270 panchine, acquistate 
a fine 2018, e che verranno instal-
late nei prossimi giorni» nei giar-
dini di: via Anagni, via dei Meli, 
via Castore Durante, via Castel di 
Ieri, via Olcese, via Aldo Palma; 
nei parchi: Villa Gordiani, Ales-
sandrino, Somaini, Tor Sapienza, 
Casale Rosso, Giorgio de Chirico, 
Teoli, Centocelle, Palatucci; in 
piazza delle Giunchiglie, Largo 
Mola di Bari e via Perlasca. 

«Continua – aggiunge Pulcini – 
anche la sistemazione di panchine 

con assi in legno ammalorate e di 
posizionamento di nuove». 

Fra le aree interessate da questo 
secondo intervento: Giardino di via 
del Campo, Parco delle Energie, 
Parco Bonafede, Parco Palatucci, 
Parco Taverna, Parco Achille 
Grandi, Parco Biavati, Villa Gor-
diani e il Parco Barone Rampante.  

Calzature 
per mamme  
e bambini

Vi aspettiamo in Piazza dei Mirti, 16-17 
Parcheggio gratuito in via dei Narcisi 10 

Tel. 06.23231862.       Seguiteci su

http://www.osteopatafrancescotarragoni.it
http://www.facebook.com/believeshoes2020/
http://www.instagram.com/believeshoes2020/
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Via Davide Campari 14-16 Tel. 393.1499832
Ristorante Giolist bar 1

GIOLIST BAR
BAR- GASTRONOMIA 

CUCINA CASERECCIA 
Aperto a pranzo e 

NOVITÀ anche a CENA 
e con tavoli all’aperto 
(cucina aperta fino alle 21). 

SERVIZIO A PORTAR VIA 

NOVITÀ▶ GELATI artigianali 

PER LA TUA SPESA QUOTIDIANA 

● Vini IGP sfusi 
● Carni di ottima qualità  

e salumi di Norcia 
● GIOVEDÌ: PORCHETTA DI ARICCIA 

Via Davide Campari 187 
Tel. 06 90 21 56 26

Sulle mappe del Servizio Regio-
nale per la Sorveglianza delle Ma-
lattie infettive, aggiornate al 22 
giugno si possono osservare quanti 
siano stati, da inizio epidemia, i 
contagi da Covid-19 all’interno dei 
Municipi e dei singoli quartieri di 
Roma. 

Prendendo in considerazione il 
territorio del municipio Roma 4 i 
casi sono stati 153, con un tasso di 
contagio ogni 10 mila residenti di 
8.66, dato più basso rispetto a 
quello dell’intero territorio di 
Roma che risulta essere di 10.83 
ogni 10 mila residenti (3.110 casi). 
Mentre nel municipio Roma 5 V 
sono stati 299, con un tasso di 
12.07. 

Il Covid-19 nei quartieri 
del IV municipio 

Ed ora vediamo i quartieri di 
Roma 4, partendo dai quartieri più 
centrali fino a quelli oltre il Grande 
Raccordo Anulare. 

Casal Bertone (con Portonaccio)  
13 casi e un tasso (per 10.000 abi-
tanti) del 8.14. Casal Bruciato (più 
Verde Rocca) 23 casi e un tasso di 
11.09. Pietralata (zona largo Bel-
tramelli e Tiburtina fino a via Ver-
tumno, Quintiliani, e tutta via dei 
Monti di Pietralata fino al fiume 

Aniene): 
12 casi con un tasso del 9.11. Ti-
burtino Nord che corrisponde a 
tutto il resto del quartiere di Pietra-
lata, con al centro via di Pietralata, 
e le fermate della Metro da Monti 
Tiburtini fino a Ponte Mammolo: 
24 casi e tasso 12.77. Tiburtino 

Sud 
( C o l l i 

Aniene e Ti-
burtino III), 21 

casi e tasso di 9.21. 
Casal de’ Pazzi (Ponte 

Mammolo, Casal de’ Pazzi 
quindi fino alla Nomentana dalla 

tangenziale a via del Casale di San 
Basilio, Rebibbia, Tor Cervara vi-
cino alla Tiburtina) 22 casi e tasso 
al 8.35. San Basilio (compresa Tor-
raccia), 18 casi con un tasso di 7.28. 
Tor Cervara un solo caso, con 
tasso di 3.51. Settecamini, com-
preso Tecnopolo e Case Rosse, ha 

avuto 10 casi e un tasso di 7.91. 
Sant’Alessandro ha registrato 9 
casi e un tasso di 8.49. 

... e nei quartieri del V 
Per quanto riguarda i quartieri 

di Roma 5, questi sono i dati. 
Torpignattara (compreso il Pi-

gneto) 44 casi con un tasso di 9.04. 
Casilino (quadrilatero via Acqua 
Bulicante, via Casilina, viale Pri-
mavera, via Teano) 13 casi, con 
tasso di 12.24. Gordiani (Villa 
Gordiani, Largo Agosta e Colla-
tino) 53 casi e tasso al 12.84. Cen-
tocelle 69 casi, con un tasso del 
12.78. Alessandrino (più Quartic-
ciolo) 28 casi e 12.78 di tasso. Tor 
Sapienza solo 7 casi e un tasso del 
5.68, il più basso tra i quartieri del 
V municipio. La Rustica 21 casi 
e tasso 20.79, la zona con il mag-
gior incremento nelle ultime setti-
mane. Zona Via dell’Omo: 25 
casi e con un tasso che è tra i più 
alti registrati a Roma con 126.58. 
Tor Tre Teste 15 casi e tasso al 
13.79. Casetta Mistica registra 1 
caso e tasso 11.2. 

Coronavirus: i contagi nei singoli quartieri 
Dall’inizio dell’epidemia di Covid-19 fino al 22 giugno

Il 9 giugno la sindaca Raggi ha 
visitato il cantiere della futura sta-
zione Pigneto, interscambio tra FR 
e Metro C, dove si sta completando 
lo spostamento delle condutture. 
Poi il cantiere sarà consegnato a 
RFI che procederà con i lavori per 
realizzare, ha dichiarato la Raggi, 
«uno dei progetti di sviluppo più 
importanti della nostra città, perché 
consente anche di riqualificare 
un’intera area con un piano inno-
vativo che prevede nuovo verde 
pubblico e spazi urbani moderni»

Il fallimento di AMA 
nella raccolta 
di vestiario usato 

“AMA-Raccolta differenziata di 
rifiuti – Abiti usati e accessori di 
abbigliamento”. Questo si legge 
sui numerosi contenitori gialli. 

Peccato che non svolgano bene 
la funzione a cui sono destinati: 
costantemente traboccanti di ogni 
tipo di vestiario. 

Lo dimostrano le numerose foto, 
riprese da diverse persone, in luo-
ghi e tempi diversi, che ci vengono 
sempre più spesso inviate e che 
mostrano ai piedi dei cassoni am-
mucchiate buste piene di vestiti. 

Ciò dipende in parte dai sistemi 
di chiusura anti intrusione dei cas-
soni, spesso inefficienti e inadatti, 
e in parte dalla sporadicità della 
raccolta. Ne consegue una situa-

zione di disdoro che rappresenta, 
anche sul fronte della raccolta di 
vestiario usato, il fallimento del-
l’AMA. 

La cittadinanza ha così un nuovo 
motivo di indignazione e mal sop-
porta anche questa indecorosa si-
tuazione perché, se da una parte 
paga lautamente, anzi è costretta a 
pagare puntualmente e lautamente, 
dall’altra ben poco riceve in cam-
bio. 

 
Federico Carabetta

Il 25 maggio i rappresentanti di 
Associazioni e Reti d’Impresa 
(circa 5000 attività), hanno tenuto 
un sit-in in piazza del Campiglio. 

Tra le loro richieste: anticipare 
l’orario di apertura dei piccoli ne-
gozi di vicinato, rispetto ai centri 
commerciali; cancellazione del ca-
none per occupazione suolo pub-
blico per tutto il 2020 e rimborso 
di quanto già pagato; apertura dei 
varchi Ztl fino a dicembre. 

Grande rammarico per non es-
sere stati ricevuti dalla Sindaca. 

CCaannttiieerree  SSttaazziioonnee  PPiiggnneettoo II ll   ss iitt--iinn  ddeell   ccoommmmeerrcciioo

http://www.facebook.com/Ristorante-Giolist-bar-1-757144411060586/
http://www.facebook.com/distintisalumiroma/
http://abitarearoma.it/covid-19-le-mappe-dei-contagi-nei-comuni-del-lazio-e-nei-municipi-di-roma/
http://abitarearoma.it/covid-19-le-mappe-dei-contagi-nei-comuni-del-lazio-e-nei-municipi-di-roma/
http://abitarearoma.it/covid-19-le-mappe-dei-contagi-nei-comuni-del-lazio-e-nei-municipi-di-roma/
http://htabitarearoma.it/raggi-in-visita-al-cantiere-della-nuova-stazione-del-pigneto/
http://htabitarearoma.it/raggi-in-visita-al-cantiere-della-nuova-stazione-del-pigneto/
http://htabitarearoma.it/raggi-in-visita-al-cantiere-della-nuova-stazione-del-pigneto/


Roma, 17 giugno. Piazza del-
l’Acquedotto romano Alessandrino, 
inaugurata il 4 marzo 2006, era un 
incanto: un quadrilatero tra via degli 
Olmi e via Castelli con le arcate 
dell’acquedotto da un lato, filare di 
alberi, un prato, bordure di fiori, 
percorsi e sedute in legno, spazio 
giochi e una fontana. C’era persino 
un chiosco con una pergola di gel-
somini che avrebbe dovuto ospitare 
una attività commerciale in cambio 
della manutenzione di tutta l’area. 

Per prevenire atti di vandalismo, 
in attesa della formalizzazione di 
un bando, nel 2010 il Presidente del 
Municipio con ordinanza n. 5 del 5 
dicembre affidò l’area della piazza 
e il manufatto, in custodia tempo-
ranea e a tutela delle condizioni 
igienico sanitarie, all’Associazione 
Città Alessandrina con l’impegno 
che ne avrebbe assicurato, a titolo 
gratuito e volontario, la tutela a fini 
pubblici. L’Associazione negli anni 
ha fatto la sua parte. Ha accudito la 
piazza, creato eventi, organizzato 
manifestazioni per gli studenti, in-
contri ricreativi e culturali per i cit-
tadini e Amministratori. Questo è 
servito a proteggerla dal vandalismo 
urbano. 

Molto meno ha fatto, negli anni, 
la pubblica Amministrazione fino 
a giungere al 2 ottobre 2019, 
quando il V Municipio ha mandato 
“i gendarmi” a comminare ingiuste 
contestazioni amministrative al-
l’Associazione Città Alessandrina 
ritenendo illegittima l’ordinanza di 
assegnazione del 2010. E, una ri-
chiesta di spiegazioni e di impegno 

per chiarire l’accaduto, recapitate 
via PEC al Presidente e al Consiglio 
municipale, non hanno ricevuto ri-
sposta. 

Mario Di Fortunato 
 

Tiburtino III. Ater avvia 
la riqualificazione 

Il Presidente della Regione La-
zio Nicola Zingaretti, l’assessore 
regionale alla Casa Massimiliano 
Valeriani e il D. G. di Ater Roma 
Andrea Napoletano hanno inaugu-
rato il 28 maggio il riavvio del can-
tiere per una serie di interventi nel 
quartiere Tiburtino III. 

«Dopo venti anni di stallo – ha 
spiegato il Zingaretti – grazie a un 
finanziamento della Regione di 
circa 1,5 milioni di euro può ripar-
tire la riqualificazione dei com-
plessi Ater di via Tagliacozzo 3.» 

Saranno ristrutturati 10 alloggi, 
completata la scala O, realizzato 
un ascensore esterno e sistema-
zioni esterne dell’intero lotto per 
migliorare anche le prestazioni 
energetiche degli edifici. Fine la-

vori: luglio 2021. Il piano include 
anche eliminazione delle barriere 
architettoniche nel lotto 17 di via 
Venafro con realizzazione di 12 
ascensori esterni. I lavori, finan-
ziati dalla Regione con oltre 2,5 
milioni di euro, partiranno a set-
tembre 2020. Seguiranno inter-
venti di rifacimento dei cappotti 
termici (finanziati con 2,5 milioni). 

Il programma prevede anche un 
playground, un’area verde attrez-
zata con giochi per bambini e per-
corsi fitness per adulti. 
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Vandalizzato bar seque-
strato in p.le Loriedo 

L’8 giugno mattina siamo ac-
corsi in piazzale Loriedo e, appena 
la Polizia ha concluso i rilievi, 
siamo entrati in quello che era il 
bar-pasticceria Dolce & Salato, il 
più grande, centrale ed elegante di 
Colli Aniene. Qui siamo rimasti 
sbalorditi per lo sconquasso, la de-
vastazione: una furia senza freni, 
ha ridotto in frantumi (presumibil-
mente questa not-te) vetrine, tavoli, 
espositori, il televisore, tutto.  

“Piazzale Loriedo. Bar seque-
strato, verde abbandonato. Danno 
esistenziale ai cittadini e al patri-
monio comune, alle finanze di Co-
mune e cittadini”, è il titolo di un 
nostro articolo preveggente pub-
blicato il 1° giugno su abitarea-
roma.it. 

In quell’articolo ci chiedevamo 
per quale assurdità, a seguito del 

sequestro giudiziario, quel bene – 
in attesa di chiarimenti da parte 
della magistratura – sia stato ab-
bandonato e lasciato a disposizione 
del teppismo, vandalismo e razzie. 

L’assenza di una adeguata cu-
stodia si è fatta subito avvertire 
nella distruzione di tutto quanto 
era all’esterno (nella foto). Ora la 
delinquenza è penetrata all’interno 
ed ha causato danni costosissimi. 

È auspicabile una rapida rea-
zione della comunità locale e di 
chi dovrebbe rappresentarla e tu-
telarla. 

Federico Carabetta 

AAlleessssaannddrriinnoo..   CC’’eerraa  uunnaa  vvoollttaa  uunnaa  bbeell llaa  ppiiaazzzzaa

Tre aperitivi, ma freschi, 
per duemila euro… 

Da Anni i cittadinini di Colli 
Aniene chiedono inutilmente un 
posto fisso di Polizia. Così è proli-
ferato un certo tipo di deliquenza, 
ma mai avevamo assistito a così 
tanti episodi in cui vengono causti 
gravi danni ai locali per una scarsa 
refurtiva. L’ultimo è stato all’Uf-
ficio Soci dell’Associazione Aic, 
in via D’Onofrio, dove i ladri si 
sono accontentati di tre aperitivi..., 
ma freschi di frigo, causando però 
danni per 2 mila euro.    (F. C.) 

 

Raccolta olio esausto 
di cucina: ecco dove 

Liberarsi dell’olio vegetale esau-
sto, quello che avanza in cucina? 
Ora si può anche al mercato rionale 
di Colli Aniene in viale Sacco e 
Vanzetti, dove è stato recentemente 
collocato uno speciale raccoglitore. 
Altri analoghi sono in alcuni con-
domini del quartiere, a Casal de’ 
Pazzi e nei pressi di viale Marx. Il 
servizio è gratuito ed è offerto dalla 
Leaftech Solution che è disponibile 
a posizionarli in altri condomini 
che lo richiedessero.        (F. C.)

http://abitarearoma.it/cera-una-volta-una-bella-piazza-allalessandrino/
http://abitarearoma.it/cera-una-volta-una-bella-piazza-allalessandrino/
http://www.facebook.com/roxy.bar.1217


Centocelle è scesa  
di nuovo in piazza 

Venerdì 19 giugno ancora una 
volta Centocelle è scesa in piazza 
per difendere il diritto a vivere il 
territorio in assoluta sicurezza.  

Le Associazioni, I Centri So-
ciali, la LAC e l’ANPI hanno ma-
nifestato in piazza delle Gardenie 
(vietato il Corteo per le disposi-
zioni previste nel Decreto) per 
esprimere solidarietà ai ragazzi e 
alle ragazze della palestra Haka di 
via Valmontone, una attività di alto 
spessore, non solo sportiva, vittima 
la notte tra il 10 e l’11 dell’enne-
simo attentato incendiario, dopo 
La Pecora Elettrica, Pinsa155 e 
Barak Bistrot. 

A. M.

Proseguono i lavori 
in Piazza dei Gerani 

Proseguono senza sosta i lavori 
del rifacimento della piazza dei 
Gerani reso possibile da un Bando 
Regionale che ha finanziato in 
parte un progetto della Rete Im-
prese Castani. 

Si sta completando il montaggio 
dei giochi inclusivi, ma servireb-
bero ancora delle panchine, su que-
sto però non dovrebbero esserci 
problemi visto che il Municipio V 
ne ha acquistate a centinaia. 

Servirebbe infine che il Munici-
pio rifacesse il marciapiede, elimi-
nasse la barriera architettonica al-
l’entrata e sistemasse la fontanella. 

Chi vuole può ancora dare il pro-
prio contributo economico attra-
verso www.gofundgme.com/f/gio-
care-e-un-diritto-di-tutti-i-bambini 
o presso i punti raccolta: Rostic-
ceria piazza Gerani 52, Cose da 
Bagno via dei Castani 154,  Mini-
pizza 22 cm via dei Castani 135, 
Believe Shoes piazza dei Mirti 16, 
Giano via dei Castani 41. 

Alessandro Moriconi 
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Centocelle. Ritorno alla 
... normalità, ma quale? 

Dopo un lungo ricovero ospeda-
liero, il rientro a casa si vive con 
gioiosa liberazione, ma anche con 
trepidazione. Con le dovute diffe-
renze, è questo il sentimento che, 
in parte, ci accomuna nel passaggio 
alla “Fase 3” dell’epidemia Covid: 
un cambiamento atteso, ma temuto 
per i rischi che la recuperata libertà 
può presentare se la si vive con at-
teggiamento troppo disinvolto. 

Così, per le strade di Centocelle, 
accanto ai cani e ai loro padroni, 
che per tre mesi sono stati tra i pochi 
ad avere l’ora d’aria, sono riapparsi 
bambini, anziani, ragazzi, in gruppi 
o coppie, vocianti e gesticolanti. 

Buona parte dei cittadini ha in-
terpretato in modo fantasioso l’uso 
delle mascherine: ho visto passanti 
che l’indossavano, togliersela per 
parlare con l’amico, senza alcuna 
preoccupazione di conservare una 
prudente distanza. 

Con la riapertura di bar e fast 
food, il quartiere si è rianimato e 
sono tornate le risate, ma anche as-
sembramenti. Alcuni locali si sono 
trasferiti sul marciapiede, sfruttando 
la possibilità data dal Comune, con 
allestimenti originali e intelligenti; 
altri hanno semplicemente reso an-
cor più difficile per i pedoni l’uso 
del marciapiede. 

Si vedono ancora le file fuori de-
gli esercizi commerciali e ne sono 
apparse altre per gustare la tazzina 
di caffè o le sigarette. File talvolta 
così lunghe da scoraggiare, talaltra 
quasi veri e propri “picchettaggi” 
sui marciapiedi, con persone impe-
gnate in discussioni estemporanee. 

Persino i banchi di frutta e ver-
dura “ambulanti” si sono organiz-
zati con accessi regolamentati, di-
sinfettante per mani, distanzia- 
mento, non sempre rispettato dagli 
abituali distratti. 

Anche le chiese, non senza pole-
miche, hanno aperto i battenti, dif-
ferenziando l’entrata e l’uscita, con 
l’inevitabile confusione dovuta a 
chi vive “tra le nuvole” o soffre di 
cronica allergia alle regole. 

La riapertura dei locali, pur rivi-
talizzando la zona e riossigenan-
done l’atmosfera “fricchettona”, ha 
fatto sì che in alcune vie tornassero 
a riempirsi oltremisura i cassonetti. 

In buona sostanza, si torna alla 
“normalità” che significa ai “cronici 
problemi” del quartiere – caotica 
viabilità, auto in doppia fila, accu-
mulo di rifiuti –  e a quelli dei com-
mercianti, alle prese con una ripar-
tenza difficile e lenta.  

E mi sembra si stia sfilacciando 
anche quel tessuto di solidarietà e 
partecipazione che aveva caratte-
rizzato i tempi della “grande paura”. 
Anche questo, mi dico, è tornare 
alla “normalità”. 

Maurizio Rossi 

Zingaretti: uno spazio 
socio-culturale dove 
c’era La Pecora Elettrica 

Roma, 10 giugno. La Giunta Re-
gionale del Lazio ha approvato una 
delibera che garantirà la riapertura  
di uno spazio socio-culturale nei 
locali di via delle Palme 158, dove 
operava ‘La Pecora Elettrica’. 

La Regione ha investito circa 40 
mila euro e affidato a LAZIOcrea 
SpA l’allestimento e la gestione 
del luogo. Ci sarà una libreria, uno 
spazio coworking, un luogo per 
convegni, proiezioni, incontri e di-
battiti, un bar e spazio ristoro.  

«Non potevamo permettere – ha 
dichiarato il presidente della Re-
gione Nicola Zingaretti – che un 
luogo così importante per la città 
potesse scomparire per volontà di 
qualcuno, che ancora non è stato 

individuato, ma che evidentemente 
trovava in quel punto di aggrega-
zione, vivace e accogliente, un 
ostacolo a qualche altra attività. 
Avevamo il dovere di tenere alta 
l’attenzione e schierarci dalla parte 
dei cittadini, dei commercianti, 
della cultura e della legalità, in 
un’ottica capace di guardare al fu-
turo di un intero quartiere e della 
città di Roma. Un messaggio di 
paura – conclude – come quello 
che voleva imporsi è stato rigettato 
al mittente. Rilanciamo dunque 
l’attività di un luogo quanto mai 
prezioso.» 

Questa iniziativa si aggiunge al 
bando da circa 1 milione di euro 
per sostenere tutte le attività com-
merciali del Lazio che hanno su-
bito atti criminosi. 

http://www.facebook.com/panificiosupermercatorossetti/


Una bella aiuola 
in via Viscogliosi 

Roma, 8 giugno. Dopo il lock-
down l’associazione Vivereco ha 
allestito una nuova aiuola nello 
spartitraffico di via Viscogliosi. 

Al centro dell’aiuola, delimitata 
da un perimetro di blocchetti in le-
gno, è stata piantata una tuia e in-
torno altre piantine ornamentali. 

Tutto ciò aspettando il comple-
tamento del taglio dell’erba da 
parte del Servizio Giardini. 

Angelo Cinat

Il Maritozzo gourmet 
arriva a Centocelle 

Dal 16 giugno anche a Cento-
celle si possono gustare i “mari-
tozzi gourmet”, preparati da uno 
dei bistrot più famosi di Trastevere.   

Il Maritozzo Rosso è il primo 
approccio alla cucina del maritozzo 
salato a Roma e delizia tutti dal 
suo bistrot in Vicolo del Cedro. 
Ora arriva in via dei Castani, nel 
giardino di una delle enoteche più 
famose di Centocelle: Sfuso, oste-
ria aperta nel 1948 dal nonno di 
Roberto e Aurelio, che oggi pro-
pongono una versione moderna 
della classica enoteca. 

Il Maritozzo Rosso, per dimen-
sioni del locale e mancanza di 
spazi esterni, si è rivolto a Sfuso 
che apre il suo giardino offrendo 
un’atmosfera rilassata ai famosi 
maritozzi salati.        (Alice Sola) 
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C.d.Q. Villa De Sanctis 
«Stop al degrado!» 

Il CdQ di Villa De Sanctis, riu-
nitosi il 4 maggio, chiede conto al 
V Municipio degli impegni non 
mantenuti. Il presidente del CdQ 
Claudio Romano ha ricordato che 
i problemi del quartiere sono già 
stati segnalati in due incontri con 
il presidente Boccuzzi e l’assessore 
Pulcini e verificati sul posto dalle 
Commissioni Ambiente e Lavori 
Pubblici il 3 gennaio 2019.  

Per il Parco F. Teoli si propone 
di rivedere la convenzione con il 
giostraio al fine di coinvolgerlo 
nella manutenzione ordinaria del-
l’area. Per la pavimentazione di 
largo S. Gerardo Maiella perico-
losamente sconnessa e per la rin-
ghiera vandalizzata il Municipio 
ha provveduto solo con recinzioni 
in plastica arancione. 

Ci sono poi i lampioni su via 
Lombardi e via Checco Durante, 
letteralmente “affogati“ tra le 
fronde dei bellissimi tigli. 

Urge manutenzione alla rotonda 
di piazza Pio Pecchiai e al Giardino 
su via Romolo Balzani dove vanno 
anche reintegrati i giochi dei bam-
bini, ridotti oggi solo a un’altalena. 

Vanno messe in sicurezza le ca-
vità che rischiano di danneggiare 
ulteriormente il Centro Sportivo di 
via dei Gordiani a cui da anni, sem-
pre a causa di cavità, è stato anche 
vietato l’utilizzo del parcheggio. 

Si è discusso anche della situa-
zione del Centro Anziani Marcolini 
che rischia di non riaprire a causa 
delle dimensioni dei locali e del ri-
schio di infiltrazioni dal terrazzo. 

Il CdQ non demorde e avanzerà 
una nuova richiesta di incontro al 
Presidente del Municipio. 

Alessandro Moriconi

Fla
vio e Mauro
dal 1964

Via Cherso 142-144  

Tel. 06.2596040 

www.macelleriacolasanti.it 
info@macelleriacolasanti.it                   
            macelleria-colasanti

Anche 
consegna a domicilio 

Carni scelte - Piatti pronti 
Salumi- Formaggi - Specialità

Alcuni esempi 
BOVINO ADULTO NAZIONALE 

Polpa per macinato €         9,90 

Taglio 1a scelta                 15,90 

Pezza                                18,90 

CHIANINA Spezzatino     14,90 

Arrosto                              18,90 

Taglio coscia                     22,90 

Filetto                               39,00 

POLLO ruspante                7,90 

Petto pollo                           9,24 

Cosce pollo                         4,90 

FORMAGGIO Reggiano  16,90

DA SETTEMBRE 
Salsamenteria 

con gastronomia 
di alta qualità

Via Cherso 
152-154

Gordiani: festa per i 90 
di Antonio Marsoner 

Il 4 giugno, anniversario della 
Liberazione dall’occupazione te-
desca di Roma, è anche il giorno 
del compleanno di Antonio Mar-
soner: 90 anni.  Una vita per il la-
voro alla guida dei treni (fino ai 
veloci elettrotreni come il “Pendo-
lino”), per la famiglia (62 anni di 
matrimonio con Olimpia, cinque 
figli, sette nipoti) e, dopo la pen-
sione, l’impegno laico di “ministro 
della Comunione nella Parrocchia 
di Santa Maria Madre della Mise-

ricordia ai Gordiani e il volonta-
riato all’Umberto I. 

Il 4 giugno la comunità, con tutti 
i limiti previsti dalle norme vigenti, 
lo ha festeggiato con la celebra-
zione della Santa Messa vespertina 
e il dono di un orologio. 

Luciano Di Pietrantonio

Tor Tre Teste. Ancora 
un sorriso con Piero 

Il 19 giugno si sono tenuti i fune-
rali di Piero Scaramella nella chiesa 
S. Tommaso D’Aquino a Tor Tre 
Teste, dove ha vissuto per 40 anni. 
All’interno sono potute entrare solo 
80 persone (parenti, amici e soci del 
Centro Culturale), poche per il bene 
e l’amore che Piero ha distribuito 
durante la sua vita, terminata a 72 
anni per un male incurabile, e molte 
sono quelle rimaste all’esterno.  

Ho conosciuto Piero più di 30 
anni fa e se chiudo gli occhi rivedo 

il suo sorriso: a 
volte per pren-
derti in giro, altre 
per condividere 
un momento sim-
patico, ma l’ef-
fetto era sempre 
lo stesso: calore e 
amore. Il suo umorismo lo ha tra-
smesso ai figli Serena e Cristiano, 
assieme a quello della condivisione 
e disponibilità verso gli altri. Ogni 
incontro con Piero e Anna, sua mo-
glie, si concludeva con un sorriso. 
Ed è così che ricorderò sempre 
Piero.                                    (E. L.) 

I L  F O R N A I O  
DI VIA CHERSO 
Qualità & Tradizione. Non solo pane... 

Via Cherso, 100 - Tel. 06 2593941

http://abitarearoma.it/villa-de-sanctis-stop-al-degrado/
http://abitarearoma.it/villa-de-sanctis-stop-al-degrado/
http://www.macelleriacolasanti.it
http://www.facebook.com/Macelleria-Colasanti-1579704615601069/
http://abitarearoma.it/in-festa-comunita-di-s-maria-della-misericordia-ai-gordiani-per-i-90-anni-di-antonio-marsoner/
http://abitarearoma.it/in-festa-comunita-di-s-maria-della-misericordia-ai-gordiani-per-i-90-anni-di-antonio-marsoner/
http://abitarearoma.it/ancora-un-sorriso-con-piero/
http://abitarearoma.it/ancora-un-sorriso-con-piero/
http://abitarearoma.it/il-contributo-di-edil-depifanio-alla-costruzione-di-centocelle/
http://www.facebook.com/ilfornaiodiviacherso/
http://www.instagram.com/cicinelli_il_forno/
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Studi scientifici certificano 
quello che da sempre sappiamo: 
stare vicino al mare stimola il cer-
vello e porta diversi benefici al no-
stro corpo e alla nostra anima, do-
nandoci rilassatezza e una sana 
energia che ci dispone a un atteg-
giamento positivo nei confronti 
della vita.  

Questo è ancora più vero e im-
portante quest’anno, dopo il lungo 
periodo di isolamento cui la pan-
demia del Coronavirus ci ha co-
stretti: molti tra quattro mura di 
casa, e altri ai loro abituali posti di 
lavoro, ma tutti tra molti timori per 
la propria e l’altrui salute. 

Una delle mete più amate per 
chi sceglie una vacanza al mare è 
senz’altro il Salento, che offre uno 
dei mari più puliti e limpidi d’Ita-
lia, un’ottima cucina, un ambiente 
allegro e una variegata scelta di 
eventi (sempre rispettando tutte le 
disposizioni emanate da Governo 
e Regione Puglia in materia di si-
curezza sanitaria) e che può essere 
definito un’autentica “medicina 
naturale” per tutte le età e tutti i 
gusti.  

Tra le numerose e tutte acco-
glienti cittadine turistiche del sud 
della Puglia segnaliamo la graziosa 
Torre Suda, sulla costa, a pochi 
chilometri a sud della celeberrima 
Gallipoli, ma rispetto ad essa meta 
assai più tranquilla. Torre Suda è 
adatta a un soggiorno caratteriz-
zato da quiete e genuinità, pur es-
sendo vicina ad alcune fra le 
spiagge più rinomate (Pizzo, Punta 

della Suina, Lidi di Torre San Gio-
vanni) e ad interessanti e acco-
glienti cittadine dell’interno, quali 
Ugento e Casarano.  

Per poter godere al meglio di 
una vacanza nella provincia di 
Lecce consigli disinteressati, validi 
suggerimenti e un affidabile rife-
rimento si possono avere dai dot-

tori Daniele, Ste-
fano e Rodolfo, ti-
tolari della Far-
macia Federico di 
via Prenestina e 
rispettivamente 
nipoti e figlio de-
gli storici farma-
cisti “Federico” 
della città vecchia 
di Gallipoli.  

I Villini Sophie 
Nicole e Louise 
Margot (Torre 
Suda, Marina di 
Racale), due gra-
ziosissimi appar-
tamentini che si 
affacciano diretta-
mente sul mare, 
permettono sicu-
ramente una se-
rena vacanza con 
costi per luglio 
che oscillano da 
500 a 700 a setti-
mana a seconda 

del periodo e dell’appartamento, 
mentre agosto 800/900 a setti-
mana, settembre 400/500 a setti-
mana. Per informazioni sulle strut-
ture 338-1286901(whatsapp) o 
chiedere al dottor Stefano, presso 
la Farmacia Federico di via Pre-
nestina 692.  

Stefano Federico

Diario di Quartiere… 
Un grande successo 

Grande successo ha riscosso 
l’iniziativa Diario di Quartiere 
proposta dalle Associazioni L’In-
contro, Culturale Tor Tre Teste 
APS, Pilloleart e Periferie, un pic-
colo contributo per cercare di ren-
dere meno solitario e triste il con-
finamento della pandemia. 

Descrivere le emozioni, ansie, 
speranze, gli accadimenti delle 
proprie giornate, riassumere e fer-
mare sulla carta gli incontri avve-
nuti è stato un provvido esercizio 
per non far venir meno il senso di 
comunità e che sarà utile per non 
dimenticare un evento che ci au-
guriamo sia… irripetibile. 

Sulla pagina Facebook sono rac-
colte fotografie, riflessioni, poesie, 
racconti, momenti musicali che 
hanno permesso ai lettori di Diario 
di Quartiere di continuare a sentirsi 
parte di una comunità culturale 
viva e pronta a creare connessioni 
(in questi mesi assolutamente te-
lematiche, ma si spera in futuro 
anche fisiche). 

Un grazie quindi alle numerose 
persone che hanno accolto l’invito 
di Vincenzo Luciani, Giorgio 
Grillo e Stefano Federico ad aprire 
virtualmente le proprie case e a 
rendere partecipe altri dei propri 
pensieri e a tutti coloro che pur 
non partecipando direttamente 
hanno premiato con i loro “mi 
piace” i testi e le foto che li hanno 
maggiormente colpiti.

Salento: una medicina naturale 
A Torre Suda un soggiorno di quiete e genuinità

Ricordiamo che i medici di base 
possono inviare ai loro pazienti la 
ricetta di farmaci mutuabili  via 
email o, a scelta del paziente, il suo 
codice identificativo con un mes-
saggio sul telefonino. Tutto ciò vale 
anche per i cosiddetti farmaci “DP”, 
quelli di distribuzione per conto 
della Asl. Le ricette, però, NON 
possono essere inviate dal medico 
direttamente alla farmacia (questo 
sarebbe un reato penale) ma vanno 
inviate al paziente. 

Per chi volesse evitare anche il 
passaggio  di recarsi in farmacia, 
presso la Farmacia Federico (via 
Prenestina 692) e la Farmacia Al-

banese (viale Alessandrino 273) è 
possibile ordinare farmaci – quelli 
mutuabili attraverso l’invio del pro-
memoria o del codice ricevuto dal 
medico – e parafarmaci e farseli 
consegnare a casa direttamente dal 
Farmacista senza alcun costo ag-
giuntivo! 

In questi mesi «abbiamo stam-
pato migliaia di ricette inviate dai 
medici ai loro pazienti e ho effet-
tuato consegne a domicilio co-

prendo un territorio che spazia da 
Colle Prenestino fino a Piazza Bo-
logna, tornando spesso a casa in-
torno alle undici di sera. è stato fa-
ticose, eppure mai mi sono sentito 
così gratificato nel mio lavoro di 
farmacista e così utile». 
Farmacia Federico: 06 22751269, 
pilloleart@gmail.com 
Farmacia Albanese: 06 2300050 
(numero anche di assistenza what-
sapp), farmaciaalbanese@yahoo.it 

Consegne entro 24h (Centocelle, 
Alessandrino, Quarticciolo, Tor Tre 
Teste, Tor Sapienza, Colli Aniene, 
Casalbruciato).

Ricette mediche via email o 
sul telefonino e farmaci a casa

VIA PRENESTINA 692 - 0622751269 
pilloleart@gmail.com

VIALE ALESSANDRINO 273 - 062300050 
farmaciaalbanese@yahoo.it

1) NON AFFOLLARE GLI STUDI MEDICI, fatti inviare dal tuo medico la ricetta dematerializ-
zata dei farmaci sulla tua mail o il Codice della Ricetta sul tuo telefonino. 
2) SE NON PUOI RECARTI IN FARMACIA invia la ricetta o il codice alla nostra mail. 
Le medicine ti verranno consegnate a casa entro le 24 ore (zone Centocelle, Alessandrino, 
Quarticciolo, Tor Tre Teste, Tor Sapienza, Colli Aniene, Casalbruciato) 

Per tutte le informazioni telefona a: 
   Farmacia Federico 0622751269 -      Farmacia Albanese 062300050

http://www.facebook.com/farmaciafederico/
http://www.facebook.com/farmacia.albabese.9/

